



News

Geschäftsführerwechsel im TPK

Zum 01. Juli 2024 verabschiedet sich Herr Lüdtkke in den Ruhestand



Was es sonst noch gibt...

TPK läuft mit

Es wird fleißig für den am 15. September 2024 stattfindenden Baden-Marathon in Karlsruhe trainiert



Hochschule Karlsruhe präsentiert: Afterwork Cocktail Vol. 3

Am 04. Juli 2024 lädt die HKA zum Afterwork-Event voller Genuss und wertvoller Erkenntnisse zu IT-Sicherheit ein



AKTUELLES

 minuth@techpark.de

 www.techpark.de

Ruhestand nach über 30 Jahren im Dienste des TPK

Zum 1. Juli 2024 wird sich Herr Lüdtke als Geschäftsführer des Technologieparks in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden.

Zum Abschied dankt er allen Wegbegleitern: „Nach langjähriger und erfolgreicher Zusammenarbeit möchte ich mich von Ihnen als Geschäftsführer des Technologieparks verabschieden. Es hat Spaß gemacht Teil dieser innovativen Gemeinschaft zu sein. Ein herzliches Dankeschön für das Vertrauen und die Unterstützung. Dem Technologiepark und Ihnen wünsche ich weiterhin viel Erfolg, Kreativität und spannende Entwicklungen.“

Die gesamte Belegschaft des TPK bedankt sich bei Herrn Lüdtke sehr herzlich für sein außerordentliches Engagement, die zahlreichen Erfolge und tolle Führung in den vergangenen bewegten 30 Jahren!

Willkommen Herr Risch

Gleichzeitig freuen wir uns, Herrn Risch als neuen Geschäftsführer des Technologieparks begrüßen zu dürfen. Herr Risch bringt umfassende Erfahrungen aus verschiedenen Führungspositionen mit und war zuletzt als Head of Development bei einem Projektentwickler in Hamburg tätig. Zu Beginn seiner Tätigkeit berichtet er: „Es ist eine große Freude die Leitung des Technologieparks zu übernehmen. Der TPK bietet eine einmalige Plattform für Kreativität und Fortschritt. Ohne die großartige Leistung von Herrn Lüdtke wäre die bisherige „Erfolgsstory TPK“ so nicht möglich gewesen – ein herzliches



Dankeschön! Ich freue mich bereits darauf, zusammen mit meinem engagierten Team und innovativen Partnern, neue Höhen zu erreichen und wegweisende Projekte zu realisieren. Kommen Sie bei Fragen oder Anmerkungen gerne auf mich zu.“ Für die anstehenden Herausforderungen wünschen wir Herrn Risch viel Erfolg und gutes Gelingen.

TPK läuft mit

Der 40. Baden-Marathon wird am 15. September 2024 in Karlsruhe stattfinden. Der TPK sponsert der Laufgruppe die Shirts und erfrischenden Getränke. Die TPK-Sportgruppe bereitet sich zusammen mit Personal Trainer Lars Moysich auf die Teilnahme vor. Bei Interesse gerne den QR-Code scannen!

Es gibt viele verschiedene Optionen, bei denen für jeden was dabei ist:

- Marathon (42,2 km)
- Halbmarathon (21,1 km)
- Team-Marathon (4 Personen laufen in Staffeln 42,2 km – 2x ca. 13 km und 2x ca. 8 km)
- AOK-Gesundheitslauf (ca. 11,5 km)
- Inklusionslauf (ca. 5 km)



SCAN
ME

Wenn Sie und Ihre Kollegen ebenfalls Interesse an der Teilnahme haben, können Sie weitere Informationen unter info@badenmarathon.de einholen.

Hochschule Karlsruhe präsentiert: Afterwork Cocktail Vol. 3

Es erwarten Sie sowohl eine exklusive Auswahl an frisch gemixten Cocktails als auch umfassende Informationen über aktuelle Cyber-Bedrohungen im privaten und beruflichen Umfeld. Entdecken Sie beim interaktiven Vortrag **SipSmart - Live Hacking und Awareness Vortrag zum Thema "Cybercrime, die Hacker und ich"**, wie Sie Ihre persönlichen Daten schützen können und erhalten Sie spannende Einblicke in die reale Bedrohungslage in der digitalen Welt. Die Experten unterstützen Sie mit wertvollem Wissen und praktischen Tipps, um Ihre Online-Sicherheit zu stärken.

Hier geht's zur Anmeldung



Datum: Donnerstag, 04. Juli 2024

Zeit: 15:00 – 19:00 Uhr

Ort: Wilhelm-Schickard-Straße 9, 76131 Karlsruhe, Bau E, 2. OG

Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per E-Mail auf Deutsch und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren oder zukünftig nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie uns dies gerne über tpk@techpark.de mit.

Redaktion: Julia Minuth

